



**PRÉSENTATION
D'UNE
PERSONNE
CANDIDATE**

**SECTEUR
SYNDICAL**



Édith Laperle, CRIA

Admission à l'Ordre : septembre 2021



[Profil LinkedIn](#)

Diplôme

- > Baccalauréat en Relations Industrielles, Université de Montréal (2002)

Expérience

De 2021 à ce jour	Directrice adjointe, région du Québec Syndicat canadien de la fonction publique
De 2007 à 2021	Conseillère syndicale Syndicat canadien de la fonction publique
De 2002 à 2007	Conseillère syndicale FIQ

Réalisations et principales activités

Bonjour chers membres CRIA et CRHA! Pour me présenter brièvement, je travaille dans le secteur syndical depuis 22 ans. Mon parcours professionnel se déroule au coeur du mouvement syndical, c'est à la fois un parcours de militantisme et d'engagement professionnel pour le bénéfice des personnes salariées syndiquées. Si je pose ma candidature au poste d'administratrice au CA de l'Ordre, c'est notamment pour continuer de faire connaître et de mettre en valeur notre engagement au coeur des mouvements sociaux et du mouvement syndical. Notre expertise majoritairement axée sur la résolution de problèmes est essentielle au maintien de saines relations de travail. Au-delà de ces aspects qui me sont chers, je crois qu'il faut mettre en lumière notre apport en négociation, rédaction de textes de convention collective, en représentation des salariés devant les différents tribunaux administratifs, pour n'en nommer que quelques-uns. De plus, notre connaissance et compréhension du travail sous les angles économique, psychologique, législatif, sociologique, etc. nous permettent d'être des alliés indispensables des organisations syndicales, en plus d'être déjà bien établis du côté « employeur » des organisations.

Comme conseillère syndicale, j'ai acquis de l'expérience dans une multitude de secteurs de l'économie québécoise, du transport public aux municipalités en passant par l'activité portuaire, Hydro-Québec et le transport aérien, pour nommer quelques-uns de nos 12 secteurs d'activité.

Depuis près de trois ans, en tant que directrice adjointe, j'ai pu ajouter à mon bagage plusieurs aspects de la pratique de la fonction RH. Je peux affirmer que ma compréhension approfondie du rôle que peut jouer la personne CRIA me permettra de faire rayonner la profession et de participer au maintien des plus hauts standards professionnels dans nos secteurs d'activité.

Au-delà de mon expérience professionnelle, je cumule 10 ans d'engagement au sein de conseils d'établissement d'une école primaire et d'une école secondaire, dont des mandats à la présidence dans les deux cas. J'ai aussi été membre de comités de coordination d'un parti politique provincial et trois fois candidate aux élections provinciales. J'ai une bonne connaissance des règles de gouvernance, de la démocratie participative et des procédures d'assemblée.